



7 Pièces

252 m²

Réf. 6591

1 080 000 €

Peynier

Maison à vendre (13790)

 ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier prisé des michels, cette propriété rare à peynier composé d'une maison de 252 m² habitables de plain pied, sur un terrain d'environ 8000 M², offre un cadre de vie exceptionnel. Cette demeure vernaculaire s'articule autour d'un patio et est entouré d'un parc verdoyant. Elle est au centre d'un environnement apaisant et privilégié. La propriété comprend une grande piscine, une Dépendance, un local de 60 m² aménageable, et offre un potentiel rare. Dans l'aile est se trouve le hall d'entrée, le garage une chambre avec sa salle d'eau, ainsi qu'une cuisine indépendante. l'aile ouest ...

In the popular michels district, this rare property in peynier consisting of a house of 252 sqm of living space on one level, on land of approximately 8000 sqm, offers an exceptional living environment. This vernacular residence is built around a patio and is surrounded by a green park. It is at the center of a soothing and privileged environment. The property includes a large swimming pool, an outbuilding, a 60 sqm convertible space, and offers rare potential. In the east wing is the entrance hall, the one-bedroom garage with its bathroom, as well as an independent kitchen. The west wing has ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

